
第２２回100周年実行委員会 議事録 

日時：2023年 6月 29日(木) 19:00〜20:20 

場所：加古川東高 清流会館３F 

司会：黒田(37) 書記：吉原(45) 

 

出席：大庫、桝田、長田、岡山、北野、黒田、島崎、大野、坂田、井岡、丸山、三井、岡田、松尾、加古、上村、

内藤、吉田、岸本、吉川、宮宅、山本、吉原、松下、細川 

 

●議事録署名人指名→三井 

  

●会長挨拶（大庫）： 100周年に係る寄付期間を令和６年６月まで１年延長できることになった。 

あと１億円不足しているので、ふるさと納税が使えることを前面に出して更なるＰＲを。 

 

●前回のふりかえり(坂田)：次第参照 

 ①5／30現在1,168件 1億 9020万円の寄付 

 ②記念品のデザインを決め、販売を会報清流に同封予定→記念品は、ポロシャツ、Tシャツ、タオル、ファイル 

 ③寄付の再依頼を会報清流に掲載(ふるさと納税の案内とともに) 

 ④会報清流の学校のページも100周年記念会館建築への寄附に特化 

 

●報告事項：次第参照 

①寄附金状況：6／27現在1,192件 1億 9130万円（先月より+24件、+130万円）、入金者名簿ファイル回覧。 

②学校正門横に「100周年事業周知横断幕」を設置 

③啓発＆配布用クリアファイル＆チラシ作成(クリアファイル、1枚100円、3枚 300円→販売は3枚600円) 

チラシの片面は寄付金のふるさと納税扱いの説明、もう片面は、記念会館の必要性の訴え 

④各部会より 式典：特になし 

             財務：寄附入金者回覧。目標額の3億円まであと約1億円。 

第1期寄附は明日（6／30）で終了。 

R5.7／1～R6.6／30の期間で寄附金二次募集の許可が下りた。 

一度寄附頂いた方にも、二回の協力をお願いしていきたい。 

               記念誌：記念誌の締め切りははっきり決まってないがいつ？締め切り決めて逆算で発注。 

                       原価は1000円程度。寄付してくれた人には発送？(決定事項？) 

寄附期間終了後は販売？5000円程度？結局はっきり決まってないまま。 

記念誌に充てる費用は、清流会でいままで周年用に積み立ててきた分を充てる。 

今後は全体のスケジュール図にも組み込んでほしい。 

              祝賀：グッズ販売のチラシを会報清流に入れます。 

                    R6.4月以降納品のイメージで、発注数を決定していく。 

              建築：分筆作業終了。今週、建築や省エネ確認申請の予定。 

                    7月末までに建築の業者選定をする。 

地元でそれなりの規模で、建築点数〇点以上。(何点にするかは設計の先生と相談中) 

9月頃に建築申請のOKが出たら建築スタート。地鎮祭は業者決まってからの9月頭か？  



ただ、建築資材の目途はついているが、建築にあたる職人が業界的に不足している。 

費用の問題というより単純に人手が足りない(大阪万博等の影響)。R6.3月を目途に完成。 

⑤学校より→後ほど  

⑥各委員会より 総務：R5.7・3(木)19:00～ 清流会館3階にてオール役員会開催（対面＆Web） 

               文化：会報清流校正終了。7月上旬発送。7／10頃各人に着予定。昨年より4頁増の24頁。 

                     8／5(土)、6(日)に5年ぶりにプラザホテル展示室にて作品展開催。 

コロナ前は2年毎に開催。今回は初めて在校生の美術部、書道部の作品も出品。 

                体育：清流会ゴルフコンペ、R5.9／14(木)開催予定。案内は会報清流に同封。 

⑦事務局より：なし 

 

●議事 

  ①学校正門横の横断幕、作成費用の96800円は清流会の方の費用から出して構わないか？→挙手多数で承認。 

  ②キャッシュフローについて：A3資料参照 

  ③約700万円PTAから清流会にご寄附頂いた。清流会で毎年周年事業用に積み立ててきた資金が約1700万円。 

寄附金以外に合計約2500万円の資金あり。PTAは変わらず年50万円の予算をPTA会費で計上しているので、 

さらに100万円程度すぐに使える資金があることのご報告を受けた。 

  ④大庫会長より、直接足を運んで、再度ご寄附の依頼に回ります。大阪や東京等の支部会にも顔出します。 

 

●その他 

◎学校の制服の扱いについて 

  R5.4月から私服OK。ただし、考査、式典時は制服着用としていた。現状7－8割は今まで通り制服登校。 

  共通テスト時に制服着用の義務はないのに、考査時に制服着用で縛るのはおかしいとの意見があり、 

学校で検討した結果、考査時に制服縛りなし(勉学にふさわしい服装)、式典時は黒紺系のスーツやブレザー 

可と職員の意見はまとまった。今後、PTAや清流会の意見もお伺いしたい。 

来年度（R6）の制服購入は任意購入となった。 

    ◎クリアファイル、ベースが透明なのはごちゃごちゃして見える？白い紙挟むと問題ないけど… 

ファイルの図柄等もまだ最終決定ではない。早急に要検討。 

    ◎100周年の寄附金がふるさと納税のような減税扱いだけど返礼品はない。記念誌や国際交流のバッジや 

イートンのバッジを返礼品代わりに使えないものか？要検討。 

    ◎加古川観光協会より、7／18（火）13:00～プラザホテルにて、協会事務所移転式典、トリドール粟田社長 

（32回生）の観光大使任命セレモニー、岡田市長・粟田社長・小西美穂さんによるトークショーがあります。 

      無料ですのでよかったらご参加ください。 

 

●次回開催→令和5年 8月 28日(月) 19:00～ 清流館３階にて 

 

20：20閉会 

 

議事録署名：  

 


